

経過記録 新入社員紹介 4月土曜研修



第二百一十一号
四月二十日
曇り

「はじめに」

4月の土曜研修は、午前中に社内にて全委員会及び、一般研修を行いました。今年も新入社員を一人迎え、日常業務内容や就業規則、ビジネスマナー等を学びました。各所員、日々の業務への取組や行動などを再確認しました。新入社員と共に気持ちを新たに、より良い設計を目指していききたいと思います。

午後は龍谷ミュージアムへ現在開催中の「バーミヤン大仏の太陽神と弥勒信仰」を見学しました。歴史ある仏像など普段目にしないものを見ることができ、同じ信仰でも地域時代での違いを知ることができました。



龍谷ミュージアム

新入社員の小倉拓也(おぐらたくや)です。

建築についても仕事についてもまだまだ分からない事が多く、うまくやっていけるか不安ですが、分からない事は調べたり、所員の方々に聞いたりしながら頑張りたいと思います。

少しでも早く会社に貢献できるように、まずは今教えて頂いている事を覚え、スムーズにできるようにする事を目標にして働きたいと思っています。

利用する人の誰もが気持ちよく使える建物を設計するのが目標です。よろしくお願ひします。



経過記録
昨年の4月に中村設計に入社してあっという間に1年が経ち、出来ることは増えていますがまだまだ分からないことが多く日々壁に当たる毎日です。新入社員も入り、先輩としての正しい振る舞いが出来るよう改めて気を引き締めたいと思います。そして、早く一人前の建築士になれるように日々の業務、一級建築士の資格の勉強など、精進したいと思います。

柴田優斗

竣工物件

「舞鶴工業高専(白屋) 寄宿舎」

5号館()等改修設計業務

設計業務を担当した舞鶴工業高等専門学校 寄宿舎・実験棟改修工事が竣工しました。内装改修が主体の工事でしたが、寄宿舎の外壁には舞鶴の赤レンガ・海・山のイメージを提案しました。実験棟は開放感のある空間とするため、内装は明るい仕上げやガラス面の多い建具への取替を行いました。また、防汚性や耐薬性等のメンテナンス性に配慮した仕上げを提案しました。



実験棟 教室



寄宿舎 外壁



改修 実験棟廊下



現況 実験棟廊下

クイズの答え

- 先月号のプロレスクイズの解答を掲載します。いくつ正解していましたか?
- 問1・解答：新日本プロレス
- 問2・解答：アントニオ猪木
- 問3・解答：ジョージ高野



中村設計 園芸 菜園



「さいたまスーパーアリーナ」

好きなアーティストのライブへ「さいたまスーパーアリーナ」へ行ってきました。ライブ自体や各地の友人と会うことも楽しみですが、様々な会場に行き、空間を体験することも楽しみです。好きな音楽をきっかけに全国各地の建築を体験する大切なライフワークです。 前田直美



さいたまスーパーアリーナ

早くも4月。本格的に暖かくなり、チューリップが急速に成長しました。ついに赤、白、ピンク、黄色の花が咲き、玄関先で春を感じられました!



きれいに咲きました!

園芸につづいて、菜園も始めました!ししとう、ナス、ミニトマトが玄関先の色どりに仲間入りです。まだ茎も細く背も小さいですが、雨にも風にも負けることなく一生懸命自立しています。チューリップと同じくそれぞれに、好む水の量や日当たりの良さ、手入れの頻度などがあります。園芸を含めると4種類。お世話に一層気をかけて、愛情をもって接していきます。収穫した野菜はもしかしたら、どこかで活躍するかも・・・?



みなぎる苗たち



「円山公園の枝垂桜」

円山公園には数多くの桜があり、毎年多くの花見客でにぎわいます。その中でも「祇園の夜桜」として有名な枝垂桜「一重白彼岸枝垂桜」があります。現在は二代目です。初代は根回り4m、高さ12m、樹齢200年余で、昭和13年に天然記念物に指定されました。昭和22年に枯死しました。二代目は桜守 十六代佐野藤右衛門氏に管理され、初代の桜の種子から育った二代目枝垂桜が多くの人を楽しませてくれます。



一重白彼岸枝垂桜